
 全 曹 青、発 信 せ よ 。

近畿
管区

中国
管区

四国
管区

電 話 相 談 員 養 成 研 修 会 を 終 え て …基 礎

●僧侶が相談を受けるからといって、必ずしも法を説いたり導いたりすることが必要な訳ではないということを知ることができた。

●ロールプレイの体験から、相談者が話しやすい環境を作ることが大切だと思った。

●電話相談
窓口の展開

は、全曹

青が行なう
のか、それ

とも地域

の曹青会が
行なうのか

、あるい

は個人が行
なうのか、

方向性を

示してほし
い。

●研修時間が足りないと思う。

●自分の家族の話にも耳を傾けなければと思った。

●基礎研修満
了者でない

と発展研修を
受講できな

いというシス
テムを変え

てほしい。

●言葉に対する注意深さが必要であることを学んだ。

●臨床心理の研修も必要だと思う。また僧侶が行なうという特性がある以上は、教学研修への取り組みが必須になると思う。

●事業全体にわたるリスクマネジ

メント法を教えてもらいたい。

●窓口開設の形態や人数、費
用、体制

などについて説明してもらいた
い。

●相談者から答えを求められ
たとき

の具体的な応対方法を教えてほ
しい。
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